

REMERCIEMENTS

Un sincère et ému merci à vous qui, par vos messages de sympathie, vos fleurs, votre présence, vos pensées, avez témoigné votre soutien et votre amitié lors du décès de notre cher

Gérard PORTMANN

Son souvenir restera gravé dans nos cœurs et son sourire dans nos mémoires.

La famille remercie tous ceux qui l'ont accompagné avec tant de gentillesse, d'humanité et qui lui ont permis de partir sereinement entouré de l'amour des siens.

Messe de 30^e, le dimanche 9 avril, à 11 heures en l'église St-Joseph (Prélaz)

*La douleur de perdre un être cher ne doit
jamais faire oublier la joie de l'avoir connu.*

Chavannes-Renens, mars 2023.